

DÉSORDRE FONCIER EN MARTINIQUE : SERGE LETCHIMY DEMANDE LA MISE EN PLACE DE MESURES EXCEPTIONNELLES POUR FAIRE FACE À LA SITUATION

Le Président du Conseil Exécutif, Serge Letchimy, lance un appel à l'Etat en faveur d'une mobilisation sans précédent pour faire face aux désordres fonciers que connaît la Martinique, désordres qui sont à l'origine de contentieux, voire de drames.

Serge Letchimy propose à l'Etat la mise en place d'une conférence sur le foncier en Martinique pour trouver collectivement des solutions adaptées aux réalités locales et la création d'une Mission d'Etat visant à régler ces contentieux.

" Nous sommes face à un double problème: celui du titrement et celui de la sortie de l'indivision successorale. L'Etat doit s'engager à arrêter des solutions concrètes pour protéger et sécuriser le foncier martiniquais, sécuriser les terres agricoles, réguler les biens privés grâce à une réforme nationale et locale et assurer les expertises pour mettre un terme à tous ces contentieux."

CONTACT PRESSE
Maïté CABRERA 0696 24 67 38
maïte.cabrera@collectivitedemartinique.mq



